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ADJUNTO DA
Aconteceu ontem, 4 de ou-

tubro, a audiência das 3 ADs com fo)
Secretário Adjunto de Ciência e
Tecnologia,

» Campanha Salarial |ADs SE REÚNEM COM O SECRETÁRIO
CIÊNCIA E TECNOLOGIA

larial do próximo ano e nossa ava-
liação global da política de re-

O ÍNDICE
PELAS PR

vo dár inici

avaliação da polit
para as 3

(o)

Dessa

1o) Estã sendo feita
avaliação da política de
tendo em vista a política
ximo ano considerando que 89
sendo um ano atípico na
ção do ICMS;

29) Um dos
trais a ser considerad
liação é o desempenho
tivo das Reitorias na
recursos públicos;

que tinha como objeti-
um processo de
ica de

Universidades
Paulistas em 89 tendo em
política a ser lev
90.

recursos

Publicas

vista a
ada. à frente em

primeira conversa
pode-se concluir:o seguinte:

uma

recursos

do pró-

estã

arrecada-

pontos cen-

O nessa ava-

administra-

gestão dos

3o) Está em estudo a for-
ma de liberação dos recursos para
Pagamento do 13o salário;

4o) A Secretaria vai
ceber das ADs a reivindicação

re-

sa-

cursos para as Universidades.

Nossa pauta de reivindi-
cações, em conjunto com outras
ADs, é a seguinte:

Revalorização real dos
salários em janeiro de 90;

- Recuperação da perda de
13%;

- Definição da melhor
forma de pagamento dos salários (
ainda este ano ):

* adiantamento
para O primeiro dia útil do mês,
do pagamento ou para o último dia
do mês de referência;

ad pagamento
quinzenal;

dad percentual
que cubra a inflação do mês refe-
rência ( proposta do C. R. - ADU-
NICAMP );

* correção das
distorções do reajuste de janeiro
de 89, em especial no caso dos
MS-3 e
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AS DIRETAS PARA REITOR E O CONSU
Atendendo solicitação da

ADUNICAMP e encaminhamento do Con-

selho de Representantes, parte da

representação docente no CONSU a-

presentou proposta de modificação

dos ESTATUTOS DA UNICAMP, insti-

tuindo Diretas para Reitor na pro-

porção 3/5, 1/5 e 1/5 e prevendo

que o processo se esgote no âmbito

“da Universidade, com homologação do

nome e posse do eleito realizadas

pelo CONSU.

A proposta foi apresentada

no Expediente da Reunião Extraordi-

nária realizada na última 3a feira,

dia 3 de outubro, tendo a represen-

tação solicitado que seja incluída

na Pauta e Ordem do Dia da próxima

reunião do Conselho Universitário à

realizar-se em novembro.

A Diretoria da E

âm pronunciamento du-

a Cio" aota encaminhando
a um dos membros das Congrega-

Aguas Institutos e faculdades,
carta com a proposta de modifica-

ção, o resultado da consulta reali-

zada pela entidade e cópia do Arti-

go da Constituição Estadual que es-

tabelece que deverã haver partici-

pação interna na escolha dos diri-

gentes, na forma dos ESTATUTOS de

cada Universidade. Junto com esses

documentos, a solicitação de que Oo

assunto seja colocado na pauta das

próximas Congregações para discus-

são e encaminhamento da posição de

cada Unidade sobre essa questao que

será discutida no próximo CONSU.

VOCÊ SABIA QUE...
- « «desde - 1981 a comunidade da UNICAMP anseia

por escolher diretamente o Reitor?

-..à época da primeira consulta à comunidade e do proces

fo) direito

estatutos e

interferência do Governador?

de que o processo de escolha

- so de discussão sobre escolha do Reitor em 81,0 Presiden

te da ADUNICAMP era o Prof. Paulo Renato?

-«.Que O Prof. Renato Atílio vJorge, atual Prefeito

do Campus, era o Presidente da ADUNICAMP em 1985,
quando outra consulta reafirmou a vontade da

comunidade de escolher diretamente [o) semReitor

«..que em 85, docentes enviaram abaixo-assinados

ao então Governador Montoóro solicitando respeito
à lista da comunidade é escolha do primeiro da
lista?

--.que em consulta realizada: pela ADUNICAMP em

julho deste ano os docentes reafirmaram sua vontade

se esgote internamente

atravês de Eleições Diretas na proporção de 3/5,
1/5 e 1/5?

-- que os estatutos atuais da UNICAMP só estabelecem.

a lista tríplice e escolha pelo Governador porque
a Lei de Diretrizes e Bases impunha essa . forma
de escolha dos Reitores das Universidades?

-- «Que a partir de 5 de outubro de 88 e melhor
ainda, a partir de hoje,

constitucional

instituir a

comunidade interna?

5 de outubro, adquirimos

de modificar nossos

escolha do Reitor pela

POIS É. A COMUNIDADE UNIVERSITÁRIA QUE ATRAVÉS DOS “ANOS
CONQUISTOU A CONSULTA, PRESSIONOU E CONSEGUIU A ESCOLHA DO PRI-
MEIRO DA LISTA, QUER AGORA AVANÇAR NA CONSOLIDAÇÃO DE NOVAS NOR-
MAS DEMOCRÁTICAS QUE INSTITUAM A ESCOLHA INTERNA E DIRETA DO NOS-
SO REITOR.

DISCUTA NA SUA CONGREGAÇÃO! SOLICITE REUNIÃO COM SEUS
REPRESENTANTES DE NÍVEL. PARTICIPE DA REUNIÃO SETORIAL COM A ADU-
NICAMP! | VAMOS MUDAR OS ESTATUTOS 1 11


